

Semangat Merdeka: Latihan Hadroh Warga Binaan Sambut Hari Kemerdekaan Indonesia

Ari Setiawan - PURBALINGGA.OPINIPUBLIK.ID

Aug 12, 2024 - 08:31



Dalam rangka memperingati hari Kemerdekaan tanggal 17 Agustus 2024, Rutan Kelas IIB Purbalingga akan memeriahkan perayaan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia dengan berbagai kegiatan, salah satunya adalah penampilan hadroh oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Kegiatan ini bertujuan untuk mengembangkan bakat, mempererat kebersamaan, dan menumbuhkan semangat nasionalisme - Rutan Kelas IIB Purbalingga, Senin (12/08/2024).

Sejak awal bulan, para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang mempunyai bakatnya sangat bersemangat mengikuti latihan hadroh yang dipandu oleh pelatih. Mereka berkumpul di mushola Rutan Kelas IIB Purbalingga untuk berlatih dengan penuh antusias. Meski terkadang menghadapi kesulitan dalam menghafal gerakan, semangat mereka tidak pernah surut. Dengan semangat kebersamaan, mereka saling membantu dan memberikan dukungan satu sama lain.

Selama latihan, para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) tidak hanya belajar gerakan tari, tetapi juga mendalami makna dari setiap gerakan yang mencerminkan perjuangan dan semangat kemerdekaan. Musik pengiring yang digunakan pun merupakan lagu yang cukup kreatif serta menggugah semangat.

Latihan ini juga menjadi sarana rekreasi yang positif bagi para warga binaan. Mereka dapat mengekspresikan diri melalui tarian, melupakan sejenak rutinitas sehari-hari di dalam rutan, dan merasakan kebebasan dalam setiap langkah tari yang mereka lakukan.

Puncak kegiatan ini akan ditampilkan pada perayaan Hari Kemerdekaan di Rutan Kelas IIB Purbalingga dalam rangka kunjungan dari Bupati Purbalingga nantinya. Penampilan mereka akan menjadi salah satu hiburan utama dalam rangkaian acara tersebut. Dengan penuh kebanggaan, para warga binaan wanita akan menampilkan hasil latihan mereka di hadapan para petugas dan tamu undangan lainnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan para warga binaan dapat merasakan kebahagiaan, meningkatkan rasa percaya diri, dan menumbuhkan semangat nasionalisme. Kegiatan latihan menari ini bukan hanya sekedar hiburan, tetapi juga merupakan bagian dari pembinaan yang bertujuan untuk mengembangkan potensi diri dan mempererat kebersamaan di antara para warga binaan.

“Bersama latihan hadroh ini, kami berharap warga binaan pemasyarakatan yang telah kami pilih di Rutan Kelas IIB Purbalingga dapat merasakan semangat kemerdekaan Indonesia dan menunjukkan bahwa mereka juga mampu berkontribusi positif bagi masyarakat”. Ujar Mardi Waluyo, selaku penanggungjawab atas serangkaian kegiatan tersebut.

“Melihat semangat dan dedikasi warga binaan dalam latihan hadroh ini benar-benar menginspirasi. Mereka tidak hanya mempersiapkan diri untuk tampil, tetapi juga menunjukkan rasa cinta mereka kepada tanah air melalui musik”. Ujar Fathy dan Shantya, mahasiswa magang dari Universitas Muhammadiyah Purwokerto.